

Washington autorise Federal Express à offrir ses services de fret aérien à Cuba



Washington, 19 juillet, (RHC).- Le Département du Transport des États-Unis a autorisé la compagnie aérienne cargo Federal Express FEDEX à desservir Cuba. C'est d'ailleurs la seule entreprise étasunienne autorisée à faire ce genre d'opérations.

FEDEX doit entamer ses vols sur Cuba le 15 janvier. Un vol par jour de lundi à vendredi. FEDEX reliera Miami, dans le Sud de la Floride, à La Havane et à Matanzas.

Le Département du Transport des États-Unis a récemment autorisé, rappelons-le, huit compagnies aériennes étasuniennes à réaliser des vols réguliers sur Cuba.



Radio Habana Cuba